

## 町防災訓練・避難訓練は中止します

天草市でもコロナウイルス感染者数が増加しています。

9月5日(日)の避難訓練では、避難場所に多くの方が集まることから、密を避けることができないので、今年度の防災訓練・避難訓練は中止とさせていただきます。(9月5日㊥天草市の一斉避難訓練も中止となっております。)

## 敬老会中止のお知らせ

今年度も、楠浦地区コミュニティセンターに集まって行う演芸等は、関係部会で協議を行った結果、中止することとなりました。80歳以上の方には、記念品を配布させていただきます。

来年度は開催できる事を願っています。



## 町民体育祭中止となりました

7月末からコロナウイルス感染者数が天草市でも増加しております。

スポーツ交流部会で、協議をした結果、この状況での開催は厳しいという結論に至り、残念ではありますが今年度も町民体育祭は中止と決定しました。

来年度こそは町民体育祭を行って、地域の方々との交流を深め、楽しめることを祈っています。



## グランドゴルフ大会・ゲートボール大会について

今年度の大会も検討した結果、中止を決定されました。残念ではありますが、来年度の大会開催に期待したいと思っております。

## ふれあいフェスティバル中止について

まちづくり部会で会議をした結果、コロナウイルス感染症の感染者数が増加している中での開催は難しく、室内でのイベントであり、3密が避けられない事から、中止の決断に至りました。残念ではありますが、来年度のふれあいフェスティバルが開催されることを願っています。



## コミュニティセンターの清掃

8月7日(土)に、コミュニティセンターの利用者の方々と、草刈りやゴミ拾い等の清掃活動をしていただきました。朝早くからの作業にも関わらず、精いっぱい取り組んでいただき、ありがとうございました。コメンが、とても綺麗になりました。参加して下さった方々に感謝です。

## 第48回全日本中学校陸上競技選手大会で、全国3位に！！

令和3年8月17日(火)～8月20日(金)に、茨城県ひたちなか市の笠松運動公園陸上競技場にて、「令和3年度 全国中学校体育大会 第48回 全日本中学校陸上競技選手大会」が開催されました。コロナウイルス感染症で中止が心配されましたが、コロナ対策を行い無事に開催できたようです。

稜南中学校3年生の岡村太陽君は、8月19日(木)の400M男子の部に出場されました。

結果、50,96秒で第3位になりました。おめでとうございます。

1位の方との差は、0,52秒となっています。

楠浦町出身である岡村君がこのような功績を残してくれた事は、とても誇らしく感じます。誠にありがとうございます。お疲れさまでした。



## 天草拓心高校がSBPの取り組みで文部科学大臣賞を受賞

8月22日(日)に行われた第6回全国高校生SBP交流フェアで、天草拓心高校SBP部が、見事、最高得点で文部科学大臣賞を受賞しました。SBPとは「ソーシャル・ビジネス・プロジェクト」の略で、高校生が、地域の課題をビジネスの手法を用いて解決していこうという取り組みです。

天草拓心高校SBP部は、イチジクを使った餡入りの焼き菓子「あまりん焼き」と天草の郷土食「せんだご汁」を防災非常食として開発したことをオンラインで発表し、審査委員からは、他校との交流や防災意識を高める取り組みであると高い評価を得て、栄冠を手にしました。部長で楠浦町出身の原田君は、「これまでの先輩たちの取り組みに感謝し、今後とも頑張っていきたい」と受賞後の喜びを語っていました。

本渡まちづくり協議会では、3年前からSBPへの取り組みを支援しており、当日は、各地区振興会長さんもオンライン発表会に参加され、久しぶりに明るい話題ができたと話しておられました。



### 香典返し

亀島 鬼塚充さま (亡父 鬼塚巳歳さま)  
大久保 大窪潤一郎さま  
(亡母 大窪タマエさま)  
内目 吉田博さま (亡妻 吉田睦子さま)

ありがとうございました。  
ご冥福をお祈り申し上げます。

### 楠浦町 令和3年7月31日現在

世帯数 998世帯 (前月比 3減)  
人口

男性 1,103人 前月比 2減  
女性 1,210人 前月比 5減  
合計 2,313人 前月比 7減